

DSTG – Wir machen uns stark für Ihre Rechte!

DSTG Thüringen Aktuell September / 2022

Besoldungserhöhung für Beamte um 2,8 % soll zum 01. Dezember 2022 beschlossen werden

Frau Ministerin Taubert hat Wort gehalten. Nach dem letzten Tarifabschluss wurden die Besoldungserhöhungen im Jahr 2021 inhaltsgleich auf die Beamten übertragen. Nunmehr legt die Landesregierung dem Thüringer Landtag u.a. die Besoldungserhöhung für die Beamten zum 01. Dezember 2022 vor! Hierfür gibt es ein dickes Schulterklopfen für Frau Ministerin Taubert und die Landesregierung. Nunmehr liegt es an den Abgeordneten, dieses auch umzusetzen!

Reisekostenentschädigungen für Dienstreisen sowie Aus- und Fortbildungsreisen jetzt deutlich erhöhen!

Forstmitarbeitern sollen zukünftig bei Dienstfahrten mit dem Privat-Pkw auf unbefestigten und schwer befahrbaren Forststrecken (Schlechtwegezuschlag) statt bisher 3 Cent/km künftig 15 Cent/km pro Kilometer bezahlt werden.

Aufgrund der dramatischen Benzinpreisentwicklung in den letzten Monaten fordert die DSTG die Anhebung der sog. „Großen Wegstreckenentschädigung“ auf mindestens 40 Cent. Gleichzeitig fordern wir auch die Erhöhung der „Kleinen Wegstreckenentschädigung“ bei Aus- und Fortbildungsreisen sowie für Personalratsdienstreisen von 17 Cent auf ebenfalls 40 Cent.

Wir finden es richtig, dass Forstmitarbeiter eine Erhöhung bekommen. Aber man sollte in dieser Krisensituation an alle Dienstreisenden denken, die ihr eigenes Fahrzeug für die Durchführung von Dienstreisen nutzen müssen, weil nicht genügend Dienstfahrzeuge vorhanden sind.

Frau Ministerin Taubert; handeln Sie jetzt, erhöhen und geben Sie die „Große Wegstreckenentschädigung“ an alle Dienstreisenden!

Personalrats- und Aus- und Fortbildungsreisen sind ebenso im Interesse des Dienstherrn wie alle anderen Dienstreisen und sollten auch in gleicher Höhe erstattet werden!

DSTG – Wir machen uns stark für Ihre Rechte!

Personalratswahlen am 18. Mai 2022

Am 18. Mai 2022 fanden die Wahlen zu den Örtlichen Personalräten, zum Hauptpersonalrat (HPR) zu den Örtlichen Jugendvertretungen und zur Hauptjugend- und Auszubildendenvertretung (HJAV) statt. Wir konnten unseren Stimmenanteil von 53 % auf 57 % erhöhen. Trotzdem haben wir nur vier der acht Beamtensitze errungen. Uns haben wenige Stimmen für den 5. Beamtensitz gefehlt! **Dennoch sind wir stolz auf dieses Wahlergebnis.** Wir stellen mit Bernd Fricke den Vorsitzenden und mit Nicole Siebert und Rainer Sudau die beiden stellvertretenden Vorsitzenden!

Landesleitung in Sachen Netzwerken unterwegs

1. DSTG Bund

Zunächst war die Landesleitung im Juni 2022 zum Vertretertag der DSTG Bund unterwegs. Wir waren dabei, als Florian Köbler zum neuen Vorsitzenden gewählt wurde. Wir freuen uns auf die Zusammenarbeit mit Florian und seiner neuen Mannschaft mit Andrea Sauer-Schnieber, Andreas Krüger, Jens Vernia und Margaret Horb.

Sein Vorgänger Thomas Eigenthaler, der aus Altersgründen nicht mehr zur Wahl antrat, wurde zum Ehrenvorsitzenden ernannt. Wir bedanken uns bei Thomas für die gute Zusammenarbeit in den vergangenen Jahren und wir wünschen ihm einen angenehmen (Un)Ruhestand.



Foto: DSTG Thüringen

DSTG – Wir machen uns stark für Ihre Rechte!

2. DSTG Sachsen-Anhalt

Nicole Siebert war am 31. August 2022 bei der Wiederwahl von Iris Herfurth als Landesvorsitzende der DSTG Sachsen-Anhalt in Wernigerode zugegen. Wir gratulieren Iris und ihrer neuen Landesleitung recht herzlich und freuen uns auf eine gute Zusammenarbeit.



Foto:DSTG

3. DSTG Berlin

Der Vorsitzende Bernd Fricke war im September 2022 dabei, als Oliver Thiess zum neuen Landesvorsitzenden gewählt wurde. Wir gratulieren ihm recht herzlich und freuen uns auch hier auf eine gute Zusammenarbeit. Der nach 28 Jahren als Vorsitzender scheidende Detlef Dahmes wurde zum Ehrenvorsitzenden ernannt. Wir konnten ihm dazu gratulieren und bedanken uns mit einem Feldgieker für die gute gewerkschaftliche Verbundenheit und vor allem für seine stets direkte und verbindliche Art. Detlef, Du wirst uns in den Reihen der DSTG- Vorsitzenden fehlen.



Foto:DSTG

DSTG – Wir machen uns stark für Ihre Rechte!

4. SPD- Empfang im Kaisersaal

Die stellvertretende Vorsitzende Nicole Siebert und der Vorsitzende Bernd Fricke waren über den tbb zum SPD- Jahresempfang am 07.09.2022 in den Kaisersaal eingeladen. Hier begrüßte der Fraktionsvorsitzende Matthias Hey. Als Festrednerin hatte man die Ministerpräsidentin des Saarlandes Frau Anke Rehlinger gewinnen können. In einem spannenden Vortrag mit anschließender Diskussion konnten wir uns überzeugen, dass es noch „Vollblutpolitiker“ mit Idealen und hohen Zielen gibt.



Foto:DSTG

Für uns hat sich auch die Gelegenheit ergeben, ins Gespräch mit unserer Ministerin Heike Taubert und dem Bundestagsabgeordneten und Staatsminister und Beauftragten der Bundesregierung für Ostdeutschland, Carsten Schneider, ins Gespräch zu kommen.



Foto: tbb